

Die Pedalritter laden zum Gala-Abend

Für den guten Zweck radelten sie von Graz bis nach Rom: Am kommenden Samstag laden die fünf steirischen Sportskanonen von „Heart Projekt“ nun auch zum großen „Afterevent“ ins TreAmici. Ziel des Abends ist es, weitere Spenden für Herz-kinder Österreich zu sammeln. **Was?** Gala-Abend **Wann?** 17. September ab 19 Uhr **Wo?** Tre-Amici im Grazer Citypark
Nähere Infos sind unter www.heartproject.at erhältlich.



Die Reise für den guten Zweck geht am Samstag weiter.

facebook

D